

☆いよいよ体育大会です！スローガンの**英姿颯爽**（えいしさっそう）とは☆



今年度のスローガン「英姿颯爽」の意味を知っていますか？！「英姿颯爽」とは、「堂々として立派な容姿で勇ましくキビキビとした様子」「きりっと引き締まって、いかにも凛々しく勇ましいさま。きびきびとして、勢いのある様子」という意味があります。

今年度の状況を意識した、今年度の体育大会にふさわしいスローガンだと思います。生徒は限られた練習時間の中、気持ちを1つにし、一人一人が個性を発揮し団結して、練習に取り組んでいます。応援団の演舞も日々上達していますね。全校生徒73名が体育大会成功のために、競技では勝ち負け関係なく最後まで全力で、係は任された仕事に責任をもって取り組んでください。何事にも全力で取り組む姿に見ている人は感動するのです。

## 😊 応援団長・副団長からのメッセージ 😊

### 赤組 団長

今年も昨年度同様で半日開催となりました、一日開催と比べできる種目が少ないですが、体育大会を思い切って楽しめましょう。みんなで声を出していきましょう。

### 赤組 副団長

今年は昨年よりも人数が少ないですが、一人一人の底力を発揮して頑張りましょう。これまでの体育大会よりも楽しく盛り上がる史上最高の体育大会にしましょう。

### 白組 団長

みなさん、体育大会まであと少しです。応援団のみなさんは、夏休みからこれまで練習してきた成果を十分に発揮できるように精一杯頑張りましょう。そして、最高の思い出にしましょう。

### 白組 副団長

今年度の体育大会は、学年を問わず意見などを出し合いみんなで協力して、よりよい体育大会にしていきたいと思います。これまでになくカラーを全開に出して、本気（マジ）だけど楽しい体育大会にしていきたいと思います。



溝辺中学校ホームページ QRコード →

学校行事や活動の様子を掲載してあります。ぜひ、ご覧ください。

